

# Fabius Bilis

Autor AGRAMAR

viernes, 19 de octubre de 2007

Fabius Bilis ha recorrido mas la galaxia más que cualquier otro señor de las Legiones Renegadas. En Dimmamar lo llaman El señor de la Quimica , en Arden IX y, en el sistema de Bray, su nombre es el Devorador de Hombres, y las tribus salvajes que viven en las colmenas asoladas de Paramar V le apodan con terror el Señor de los Clones. Él mismo se da el título de el Primogenitor, pretendiendo haber descubierto los secretos del Emperador para la creación de los primarcas y los Marines.

Bilis tiene grandes conocimientos alquimicos, místicos y genéticos, como ha demostrado sobre todos los planetas por los cuales ha pasado. En efecto, siempre donde aterreiza su nave, cuando esta despegas solo deja una estela de criaturas mutas y retorcidas. Su nombre es una maldicion para el Adeptus Terra ya que sus actividades que contaminan geneticamente el género humano caa vez son mas evidentes. Poblaciones enteras han tenido que ser erradicadas por los Adeptus Astartes en operaciones de limpieza y holocausto para purificar ciertos planetas. Descubren a veces mundos en otro tiempo civilizadoss, pueblados gracias Bilis de monstruos errantes que no tienen nada ya de humanos.

Sin embargo, en el curso de varias batallas, los Marines se han encontrado una resistencia feroz por parte de humanos mejorados que combaten con la fuerza y la astucia de demonios. Estos seres, engendrados por las experimentaciones depravadas de Bilis, muestran una fuerza y una inteligencia muy superiores a la media humana y son asesinos psicopatas terribles.

Son las creaciones de las que Fabius está más orgulloso, el súmmum de su arte, el Nuevo Hombre, se impondra en la galaxia: egoísta, agresivo, traidor y mortífero. Las peores cualidades de la naturaleza humana han sido sobredesarrolladas en estas criaturas y poseen la psicología de fanáticos y tiene la fuerza de dementes. La Inquisición ignora cuántas estas abominaciones estan sueltas por la galaxia y cunado las encuentran no dan abasto para exterminarlas. Además pueden pasar años antes que sus cambios se han evidentes y esto las ayuda a a pasar desapercibidas entre la sociedad imperial.

Bilis mismo es un renegado en su propia legión. Era subcomandante y jefe apotecario en la Legion de durante la Herejía de Horus. Cuando los Hijos del Emperador invadieron la Tierra con Horus tomaron parte en el asalto del Palacio Imperial. En lugar de esto, se cebaron sobre la población civil de Administratum, la compleja infraestructura de escribas, burócratas y mayordomos que coordinaban los esfuerzos de inmenso Imperio. Familias enteras de funcionarios y de altivos prefectos que hiuan de las zona de combates fueron perseguidos por los Hijos del Emperador y encarcelados en condiciones espantosas. Más de un millón de presos fueron utilizas como primera materia para la fabricación de drogas y de estimulantes para estos renegados coorompidos en busca de nuevos placeres y otros tantos murieron proporcionando a los los seguidores de Slaanesh un placer mucho mas directo, primitivo y brutal...

"Seguidme hijos míos, y la gloria de la victoria será nuestra. Debemos purificarnos en los fluidos carmesíes de nuestros enemigos. Debemos llevar el éxtasis de la muerte a quienes intentan detenernos. Debemos alzar una alabanza de sangre al señor del placer y loar su nombre, mientras bailamos entre los caídos. Seguidme hijos míos, y probareis los placeres ni tan solo soñados que yacen bajo las ligaduras de los sentidos mortales."

## FABIUS BILIS, SUBCOMANDANTE DE LOS HIJOS DEL EMPERADOR

Fue posiblemente en aquella época cuando Fabius se lanzó al tenebroso camino que provocaría la ruina de poblaciones enteras. Fue el primero que realizo experimentos con presos vivos, manteniendo a estos desgraciados conn vida de las semanas en medio de agonias horribles. Hasta durante las carnicerías de la Herejía, su fascinación era por la vida, no por la muerte. Bilis ayudó a los Hijos del Emperador en su caída hacia Slaanesh, modificando la quimica de sus cerebros para afinar sus sentidos, y conectando sus centros del placer a su sistema nervioso para que todo estímulo les aportara un placer malsano. Pero, mientras que los Hijos del Emperador se hundian en la sensualidad, Bilis progresivamente se alejó de ellos.

&ldquo;¿Por que te resistes ? Una vez haya acabado contigo, te sentirás mucho mejor...&rdquo;  
FABIUS BILIS.

Bilis dejó la Tierra antes de la derrota de Horus, acompañado por un puñado de servidores fanáticos. Atravesó el Imperio desgarrado por la guerra, yendo de planeta en planeta, ofreciendo sus servicios a las fuerzas rebeldes a cambio de presos, de muestras genéticas o a cambio de antiguos conocimientos científicos y libros antiguos de medicina. Varios señores planetarios ambiciosos se arrepintieron del día que su destino se unio al de Fabius Bile, porque sus

atrocidades y otros genocidios planetarios repugnaban hasta sus propios aliados. Pero el apoyo que podía ofrecer Bilis era vital. Sus sueros podían transformar a las mediocres tropas en super soldados y sus siniestras tecnologías de clonación podían producir millares de " guerreros perfectos " en algunos meses.

Pero los resultados de sus experimentos no pudieron rechazar la marea vengadora de los leales . El castigo acabo por llegarle a Bilis en el sistema de Arden, donde ayudaba en los excesos del renegado Tyrell a cambio de material fetal. Los Adeptus Astartes cayeron sobre Arden IX como llameantes ángeles vengadores. Las refinerías de carne y las cubas de clonación fueron destruidas en una noche bajo la furia del capítulo de los Salamandras y Bilis se vio obligado a huir una vez más. Estuvieron a punto de acabar con el ,pues su nave fue gravemente dañada por un crucero imperial de clase Gótica entonces que se refugiaba en la seguridad relativa de la Disformidad.

&ldquo;Tened cuidado; vuestras protestas empiezan a aburrirme. ¡Os he pedido tan poco! ¡Cualquiera podría pensar que he pedido que os sacrificuéis vosotros mismos y a vuestras familias! Pero no, por la bondadosa e ilimitada compasión de Slaanesh, tan solo os he pedido que me entreguéis a vuestras hijas. ¿ No me negareis mis placeres mas insignificantes?&rdquo;

TYRELL, SEÑOR RENEGADO DE ARDEN IX

Así como muchos de otros, la nave de Bilis fue atraída al Ojo del Terror. Floto allí durante una eternidad antes de que por suerte, o por alguna intención sombría de los dioses del Caos, su nave fue atraida en el pozo gravitacional de un mundo demoniaco que habia sido en otro tiempo uno de los planetas mas brillantes de la civilización Eldar, antes de su espectacular destruccion. Era ahora un mundo desolado, triste y árido donde reinan la desesperación y locura. Aquí Bilis se establecio.

Alli descubrió rápidamente que las legiones renegadas del Ojo del Terror necesitaban desesperadamente sus servicios. Les hacían falta clonar sus guerreros y esclavos en masa, y sobretodo los preciosos implantes progenoides con el fin de crear de nuevos marines continuar el ataque del Imperio con un vigor renovado. Fabius Bile acabo labrarse una posición delicada entre las legiones renegadas. Todas necesitaban su ayuda, pero se negó a favorecer a algunas más que otras. Es de ese modo su seguridad fue, hasta ahora, asegurada.

&ldquo;Los oscuros Dioses del Caos y sus esclavos ya no tienen que ofrecerme, pero yo tengo mucho que ofrecerles&rdquo;.

FABIUS BILIS

Fabius durante la Herejia

Fabius en la actualidad

Adaptado del codex de la segunda edicion por Me